



Presseinformation

Lukoil und ERG Renew bilden Joint Venture in Wien. Graf & Pitkowitz erhalten Mandat zu Gründung und Beratung des Joint Ventures in Österreich.

Vor wenigen Tagen haben die russische LUKOIL Gruppe und ERG Renew (Teil der italienischen ERG Gruppe) in Wien die Verträge zur Gründung eines Joint Ventures im Bereich der erneuerbaren Energie unterschrieben. Das Joint Venture wird Projekte in Bulgarien und Rumänien und nachfolgend in Russland und der Ukraine entwickeln und betreiben.

Das Joint Venture wird seinen Sitz in Wien haben. Die Gründung der Joint Venture Gesellschaft, einer österreichischen GmbH, wurde von Graf & Pitkowitz betreut. Das Anwaltsteam von Graf & Pitkowitz wurde von Dr. Ferdinand Graf und Mag. Andreas Edlinger geführt. „Die Unterstützung bei der Gründung dieses langfristigen Projektes und die Koordinierung der verschiedenen involvierten Rechtsordnungen, allen voran Österreich, Italien und Russland samt Abstimmung mit EU Recht, hat die Gründung zu einem spannenden Auftrag für unser Corporate Team gemacht. Wir freuen uns, dass wir Teil dieser erfolgreichen Zusammenarbeit sind“ sagt Ferdinand Graf, Gründungspartner und Leiter des Corporate Teams.

Graf & Pitkowitz ist eine führende österreichische Wirtschaftskanzlei mit Büros in Wien und Graz. Die Kanzlei betreut mit rund 60 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zahlreiche Mandate im In- und Ausland in Fragen des Wirtschaftsrechts. Die Kanzlei wurde jüngst vom International Law Office (ILO) mit dem Client Choice Award 2011 als beste österreichische Kanzlei ausgezeichnet.

Rückfragehinweis:

Graf & Pitkowitz Rechtsanwälte GmbH, Stadiongasse 2, A-1010 Vienna, Austria
Michaela Mojzis-Böhm, Kommunikation, presse@gpp.at, +43 664 420 8515



Press Release

Lukoil und ERG Renew form Joint Venture in Austria. Graf & Pitkowitz acts as Austrian counsel to the Joint Venture.

Recently the Russian LUKOIL group and the Italian ERG Renew (ERG Group) signed an agreement in Vienna on the establishment of a joint venture in the renewable energy sector. The joint venture will focus on the development of renewable energy projects in Bulgaria, Romania and – subsequently - Ukraine and Russia. The Joint Venture will operate in the form of a GmbH established under Austrian law and with its seat in Vienna, Austria.

Lukoil and ERG were advised on the Austrian law aspects of the operation by Graf & Pitkowitz Rechtsanwälte; the legal team in charge was headed by Ferdinand Graf and Andreas Edlinger.

“Assisting in the establishment of this long term project was an interesting assignment for our corporate department. Challenges arose in connection with cross border aspects involving Italian, Russian and Austrian law as well as European antitrust regulations. We look forward to be part of this success story” says Dr. Ferdinand Graf, head of the corporate department at Graf & Pitkowitz.

Graf & Pitkowitz is a leading Austrian business law firm with offices in Graz and Vienna. The 30 plus lawyers law firm advises a broad range of domestic and international clients in all matters pertaining to commercial law. Graf & Pitkowitz was distinguished recently with the Client Choice Award 2011 by ILO (International Law Office) for their client-centric approach.

For further enquires:

Graf & Pitkowitz Rechtsanwälte GmbH, Stadiongasse 2, A-1010 Vienna, Austria
Michaela Mojzis-Böhm, Press Officer, presse@gpp.at, +43 664 420 8515